

COLUMNAS DEL 6 DE ABRIL DE 2021



SíntesisInformativa

COLUMNA DUDA RAZONABLE AUTOR DIARIO MILENIO AUTOR CARLOS PUIG

Cómo inventar una banda

Hace casi veinte años, una racha de secuestros en Tlaxcala provocó la presión de los empresarios locales sobre el gobernador Alfonso Sánchez Anaya (hoy despacha en la Secretaría de Gobernación), que a su vez ordenó a su procurador Eduardo Medel (que hoy despacha en el Senado) y a su policía que "solucionaran" el asunto. El entonces subprocurador del Estado, Edgar Bayardo, era colaborador confeso de *El Mayo Zambada*, se hizo testigo protegido durante el sexenio de Calderón y fue asesinado en un Starbucks.

En Tlaxcala inventar bandas de secuestradores era la norma, según documentan más de cincuenta recomendaciones de la Comisión Estatal de Derechos Humanos a ese gobierno. En 2002, esa procuraduría detuvo, casi al azar, a seis hombres: un funcionario, un empleado de la Comisión Nacional del Agua, un asesor de afores y tarjetas de crédito, un demostrador en un supermercado y dos actores en ciernes que se ganan la vida como extras en la televisión. Los acusaron de conformar una banda de secuestradores.

Los alumnos de la maestría de periodismo del CIDE pasaron seis meses revisando el expediente, investigando, hablando con los protagonistas. El resultado se acaba de publicar en la revista Gatopardo. "Se anunció como un gran triunfo (las detenciones) pero se dejaron de lado "detalles" cruciales, como que ninguno de los acusados estuvo en Tlaxcala durante los secuestros o que su residencia y actividades no tenían nexo alguno con la entidad federativa que los acusaba. Para los diarios, fue un caso resuelto: la policía logra atrapar a 'los malos'. Pero este principio es falso, más cercano a la ficción que al periodismo, porque las autoridades obtuvieron las pruebas con las que sustentaron el caso mediante tortura y falsificaciones o, directamente, las fabricaron". El reportaje completo se puede leer aquí (https://cutt.ly/icThc0R).

Hoy, nadie se acuerda de los detenidos, más allá de sus defensores y la CMDPDH. Sus vidas destruidas. Uno de los acusados murió en prisión, dos más han salido por las mentiras en el proceso, pero Sergio Rodríguez Rosas, Jorge Hernández Mora y Mario Ricardo Antonio Almanza Cerriteño siguen encarcelados en el Cefereso No. 14, en Durango, esperando decisiones judiciales, porque sí, en México, la justicia puede tardar dos décadas en llegar, si es que llega.

Recomiendo leer el reportaje y preguntarnos si veinte años después algo ha cambiado y porqué esos hombres siguen en la cárcel.

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

que los representantes del gobierno de Andrés Manuel López Obrador sostuvieron al menos 80 reuniones con sus contrapartes empresariales y sindicales hasta alcanzar ayer el acuerdo para regular el outsourcing o subcontratación laboral. El líder de la bancada morenista en el Senado, Ricardo Monreal, explicó que el Ejecutivo enviará lo acordado a la Cámara de Diputados en alcance a su iniciativa original, a fin de aprobarla en el pleno y remitirla a los senadores, que en su mayoría, adelantó, "estarán de acuerdo" con la reforma.

Que Juan Carlos Loera, candidato a gobernador de la coalición Juntos Haremos Historia en Chihuahua (Morena, PT y Nueva Alianza), hizo un movimiento estratégico para enfrentar a sus contrincantes femeninas: designó a la académica Norma Deirdré Bazán Mayagoitia como su coordinadora general de campaña, quien renunció al cargo de administradora de Aduanas en Ciudad Juárez para unirse a este proyecto, con lo que será la portavoz principal y voz femenina que responda a las aspirantes de la alianza PAN-PRD, Maru Campos, y del PRI, Graciela Ortiz.

> Que el registro de Onésimo Cepeda como candidato de Fuerza por México a una diputación, acto que adelantamos ayer en este espacio, detonó de inmediato los deslindes del Episcopado y la diócesis de Ecatepec, y solo horas más tarde la bajada del cuadrilátero del obispo emérito, a quien mandaron decir desde Roma, a pregunta expresa, que nomás no.

- Reforma: Los miedos de AMLO / Francisco Martín Moreno (p.8)
- Universal: Retrato Hereje / AMLO, Biden y las crisis en la frontera / Roberto Rock (p.5)
- El Heraldo: Alhajero / Desde la oposición / Martha Anaya (p.5)
- El Heraldo: Historia de lo Inmediato / Continuidad o cambio / Álvaro Delgado (p.8)
- Reporte Índigo: [Entrevista] "Quiere ser juez y parte" / Jesús Zambrano (PP-16-17)
- Economista: Voto Particular / <u>Las mañaneras: ilegalidad sin consecuencias</u> / Benito Nacif (p.2-47)
- Financiero: La Feria / <u>Un Presidente que ataca mexicanos</u> / Salvador Camarena (p. 32)
- Financiero: Estrictamente Personal / Timan a López Obrador / Raymundo Riva
- Universal: Notimex, una historia de impunidad / Alberto Aziz Nassif (p.11)
- Reforma: Jaque Mate / Partidos y reelección / Sergio Sarmiento (p.8)
- Reforma: De Política y Cosas Peores / ¿Obispo Diputado? / Catón (p.9)
- Universal: Es tiempo de la política / Lorenzo Córdova (PP-7)
- Universal: <u>Las campañas y la legalidad</u> / Miguel Carbonell (p.10-11)
- Universal: Por candidaturas sin violencia de género / Carla Humphrey (p.10)
- Milenio: Pensándolo bien / ¡Sís cierto! / Jorge Zepeda Patterson (PP-14)
- Milenio: Tercer Grado / <u>Arrancan las campañas</u> / Leopoldo Gómez (p.3)
- Excélsior: Razones / Partidos y campañas: enemigos íntimos / Jorge Fernández Menéndez
- Milenio: Tercer Grado / Arrancan las campañas / Leopoldo Gómez (p.3)
- Excélsior: Razones / Partidos y campañas: enemigos íntimos / Jorge Fernández Menéndez
- Milenio: Tercer Grado / Arrancan las campañas / Leopoldo Gómez (p.3)
- Excélsior: Razones / Partidos y campañas: enemigos íntimos / Jorge Fernández Menéndez
- Financiero: Democracia Eficaz / El INE bajo asedio / Luis C. Ugalde (p.29)
- Reforma: Vacuna para todos / Manuel J. Jáuregui (p.10)
- Reforma: La vacuna de la verdad / Julio Frenk y Octavio Gómez (p.11)

- Reforma: Templo Mayor (p.8)
- Universal: <u>Bajo Reserva</u> (p.2)
- Universal: Kiosko (p.13)
- Milenio: Trascendió (p.2)
- Excélsior: Frentes Políticos (p.9)
- Financiero: Confidencial (p.31)
- Crónica: Pepe Grillo (p.3)
- 24 Horas: ¿Será? (p.2)
- La Razón: Rozones (p.2)
- Reporte Índigo: Redes de Poder (p.3) El Sol de México: A la Sombra (p.2)
- El Heraldo: <u>Sacapuntas</u> (p.2)
- ContraRéplica: Tiraditos (p.2)

Columnas Estatales

SíntesisInformativa

COLUMNA PANORAMA POLÍTICO AUTOR JORGE INZUNZA **DIARIO SOL DE TOLUCA** Salvar al INE

"Una nación sin elecciones libres es una nación sin voz, sin ojos y sin brazos." Octavio Paz.

El Instituto Nacional Electoral se encuentra en medio de una guerra emprendida en su contra por varios fuegos, por un lado, los ataques el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, le han seguido sus esbirros instalados en las cámaras de senadores y de diputados, se han sumado sus secuaces desde el partido MORENA y a la bola van también los gobernantes, municipales y estatales representantes de la 4t, además de empresarios que se sirven del poder.

Con ese bombardeo desde distintos frentes, lo que pretende esta horda de incitadores de la violencia, es minar, disminuir al INE, con el objetivo de destruir a una de las instituciones clave en la vida democrática de México, que a pesar de los vaivenes políticos, se ha mantenido como autentico árbitro, en la imparcialidad electoral, convirtiéndose en punto de equilibrio de nuestra menguada Democracia. No es que el INE sea impoluto, ninguna institución pública lo puede ser del todo, algunas por decisión, otras por omisión e inclusive por desconocimiento o errores pueden tomar decisiones que no siempre se sustentan en el derecho o en los principios democráticos, pero, para ello nos hemos dado otras instituciones revisoras que pueden determinar si los actos del INE se mantienen o se revocan y con ello garantizar la vida legal y democrática.

Esa es la gran virtud de vivir en un Estado de Derecho, al menos así lo visoramos en el ideal de su plena implementación, aunque estamos lejos de ello, y durante este gobierno se ha incrementado, pues la delincuencia con el apapacho de ellos ha tomado control activo en muchas ciudades del país, la corrupción crece a pasos desmedidos, por más que el presidente diga que se combate y ya ha acabado con ella, la verdad se impone y por todos lados vemos como surgen los actos corruptos de gente muy cercana a él, familiares y amigos suyos.

Sin embargo con todo y la problemática que vive nuestra democracia y nuestro país el INE ha sido y es, una institución reconocida dentro y fuera de México. A nivel internacional ha sido convocada para acompañar muchos procesos e instituciones en el mundo pues goza de un gran prestigio en el diseño y desarrollo de los procesos electorales.

El hoy INE antes IFE surgió como una institución ciudadana donde los procesos electorales, el conteo de votos, escrutinio y cómputo son realizados por auténticos ciudadanos, no podemos olvidar la ignominiosa etapa en que estos estaban en manos del gobierno federal a través de la Secretaria de Gobernación y el control absoluto en el Colegio Electoral que imponía candidatos ganadores por encima de la decisión popular, de eso sabemos mucho pues a nuestro partido le robaron infinidad de triunfos, en esas amañadas pseudo instituciones electorales.

El propio presidente de la República es fruto de esta dinámica democrática que tenemos en nuestro país, con estas reglas jugó y esta autoridad electoral que hoy ataca y quiere desaparecer es la misma que reconoció, validó e hizo efectivo su triunfo que hoy le permite ser el primer mandatario.

Pero el ataque de López Obrador y la 4t contra el INE tiene raíz en los ánimos autoritarios del presidente, en el control total y absoluto que pretende ejercer en el país, además del miedo que la da la Democracia. Quiere imponerse en el poder y para ello necesita destruir al INE, desafortunadamente el presidente ha iniciado un secuestro, control, aniquilamiento y extinción de instituciones, programas o planes que dan control o equilibrio al poder político con el afán de quedarse como único ostentador del poder.

Que quede bien claro que no se lo vamos a permitir, pues el árbitro electoral es indispensable en nuestra vida democrática para dar legitimidad y claridad a las elecciones que son las que determinaran lo que le espera a México en el presente y futuro, por eso vamos a hacer todo lo necesario para salvar al INE.

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- En cuatro años, UAEM se negó a atender quejas en materia de derechos humanos
- Antepuso la vanidad jurídica al mandato constitucional
- Ley de Amnistía debe aplicarse ya, no pueden postergarse solicitudes ya integradas
- Reporta Jorge Olvera una CODHEM más abierta y sin colores partidistas
- Definirá MORENA candidatos el 25 de Abril próximo
- Se convierte Carlos de la Peña en el candidato de los resentidos
- Supervisó gobernador procesos de vacunación
- Recibió alcaldesa de Tecámac a Humbertus Pérez

En cuatro años la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) se negó a responder y atender quejas en materia de derechos humanos, anteponiendo una "vanidad jurídica" por encima del mandato constitucional, reveló Jorge Olvera García, el presidente de la Comisión de Derechos Humanos (CODHEM).

Durante una conversación virtual, en el marco de su cuarto informe de labores, se habló de diversos asuntos; destaco dos en esta entrega. En cuanto a la Ley de Amnistía hizo un llamado respetuoso; tanto al Poder Judicial del Estado de México, como a la Comisión Especial para concretar las solicitudes que ya se tienen de personas que permanecen recluidas de manera injusta; otro tiene que ver con el caso de la UAEM que se comentó en semanas anteriores.

En el primer asunto, el comisionado de los Derechos Humanos opinó que la Ley de Amnistía es clara en cuanto al procedimiento que se debe seguir; donde fundamentalmente quien decidirá es el Poder Judicial.

Señaló que el tiempo, ni las vacaciones deben ser factor para postergar las liberaciones de personas que siguen en penales estatales de manera injusta, por ello hizo un llamado respetuoso al Tribunal

Superior de Justicia mexiquense y a la Comisión Especial designada por la Cámara de Diputados para concluir el análisis de los expedientes que ya se tienen.

"Tenemos que dejarnos de burocracias, con el diputado Gerardo Ulloa, de la Comisión Especial, estamos trabajando de la mano para concentrar en un sitio, en un solo lugar, todas las solicitudes, para que no tardemos más en este tipo de liberaciones, ya tiene que estar operando, desde que se emitieron los lineamientos, hemos integrado 30 casos bien identificados para poder proceder", afirmó. Olvera García puntualizó que se está trabajando con el colectivo Zeferino Ladrillero, que impulsó mucho el tema de la Ley de Amnistía, así como con el legislador Gerardo Ulloa, pero se debe trabajar con mayor oportunidad para que evitar que personas recluidas injustamente permanezcan un día más en esa condición.

Otros tema que se abordó durante la conversación tiene que ver con la UAEM.

"No pretendo generar polémica con mi universidad, la quiero mucho pero en casi cuatro años la UAEM no respondió informes a quejas de la comisión de derechos humanos; por ejemplo en casos como la violencia contra alumnas y profesores porque asegura que no es competente, yo les digo que sí es competente, se lo digo claramente a la oficina jurídica de la UAEM", aseveró.

"Si no hacemos trabajo de cohesión con todas las instituciones, sean autónomas o no, no vamos a lograr nada.... La CNDH recomienda a la UNAM, a la UAM o al Politécnico Nacional, no hay problemas de interpretación, los derechos humanos son universales", insistió.

Jorge Olvera confió que la próxima Rectora o Rector de la Autónoma mexiquense debe ponerse las pilas y trabajar con la CODHEM porque solo de esa manera se podrá avanzar sin vanidad jurídica, escuchando a los alumnos y trabajadores (académicos y administrativos).

Agregó que falta sencillez y humildad en la UAEM para trabajar de la mano en la protección de los derechos humanos; ante ello llamó a la institución a acatar el marco jurídico y no tomar pretextos como la autonomía para no cumplir deberes.

El ombudsman de los mexiquenses confió que al tomar el cargo recibió una comisión inanimada, estática, monocromática, de la que se fortaleció su autonomía y se abrió a temas que está exigiendo una sociedad más abierta, plural y pendiente de temas que por mucho tiempo no se quieren poner en el debate público.

"La comisión no debe tener ideologías, o colores, lo repetí desde que llegue estando una Cámara de Diputados dominada por otro partido, ese había sido un defecto, que los temas se partidizaban, los temas eran muy cortos, ahora hablamos de temas mas abiertos, con partidos como MORENA, con el PAN, con el PRI, con todos, el PAN impulsó nuevas iniciativas para fortalecer el trabajo y MORENA la amnistía o la protección de las mujeres víctimas de violencia", mencionó.

Jorge Olvera se refirió a las exigencias de los mexiquenses en materia de protección y prevención de violaciones a los derechos humanos, así como sobre el diálogo que ha tenido con las fuerzas legislativas y los retos que deberá asumir la CODHEM en el futuro próximo.

La conversación completa se puede ver en el siguiente

link: https://www.facebook.com/JoseAlam80/videos/245394977298935 Ataios

Por la izquierda: Vanessa Languendik, es la candidata de Redes Sociales Progresistas (RSP) a Diputada Federal por el Distrito 27 con cabecera en Metepec, la también ex abanderada panista hará equipo con Carlos de la Peña, virtual candidato a la Alcaldía.

De la Peña ha ido sumando a diversos resentidos de otros partidos políticos que voltearon la vista a su proyecto. ¿Será que es el candidato de los resentidos? Y es que si los descontentos de los diversos partidos se van a RSP, como también fue el caso de Luis Mendoza, quien será candidato a diputado local, en meses pasados, qué sucederá. Habrá que estar atentos.

Por el centro: El Gobernador Alfredo del Mazo Maza informó que en la entidad mexiquense continúa el proceso de vacunación contra COVID-19 para los adultos mayores, mediante el cual se ha llegado a 77 municipios y esta semana inicia en 30 más.

"Estamos vacunando ya en 77 municipios del estado y el día de hoy iniciamos en 30 municipios más, como es el caso de Chalco, esto nos va a permitir que durante esta semana, hacia final de la semana tendremos vacunados a la mayoría de los adultos mayores del Estado de México", puntualizó. Durante un recorrido de supervisión de la aplicación de la vacuna en el municipio de Chalco, el Gobernador precisó que se han vacunado a más de un millón 300 mil adultos mayores de la entidad, quienes ya cuentan con la primera dosis del biológico, lo que les permite tener más tranquilidad.

Por la izquierda2: De acuerdo con la Comisión Nacional de Elecciones de MORENA, será hasta el 25 de Abril y no el 11, como se tenía previsto, cuando se definan las candidaturas para miembros de los ayuntamientos mexiquenses y diputados locales, tanto de mayoría como de representación proporcional. El documento establece que esto permitirá llevar a cabo un análisis exhaustivo de los perfiles que permita la valoración adecuada de los mismos.

Diversos interesados preveían que este 11 de Abril conocería quienes serán los abanderados, pero ahora tendrán que esperar 14 días más.

Por la izquierda3: La presidenta Municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, recibió a José Humbertus Pérez Espinoza, a quien calificó como un auténtico luchador social y activista destacado. Señaló que "fue encarcelado injustamente como resultado de un proceso amañado ordenado desde las altas esferas del poder público estatal y municipal por defender los derechos de los condóminos adquirientes de vivienda".

La visita de este personaje y de integrantes del Frente Mexiquense tuvo la finalidad de compartan su experiencia e iniciativas para fortalecer la vida condominal en Tecámac.

COLUMNA COMENTARIOS AUTOR LUIS NOVELO DIARIO DE MÉXICO

* CEN

La Conferencia del Episcopado Mexicano, dio a conocer que el obispo Onésimo Cepeda sigue siendo integrante de esta congregación, y que de acuerdo a los cánones eclesiásticos no puede participar como candidato a algún cargo político. La diócesis de Ecatepec, señaló por su parte, que como Iglesia Católica reconocen y valoran todo proceso electoral, que motivan a las personas a participar de manera objetiva, pero que como Ministros de Culto, son respetuosos de las leyes tanto civiles como canónicas, sin participar directa o indirectamente en cualquier partido político, y que respetan la decisión de Onésimo Cepeda, pero él no representa la postura oficial de la Iglesia Católica de la Diócesis de Ecatepec. Por su parte, el Partido Fuerza por México aseguró que el obispo no tiene problemas legales para participar en este proceso electoral, toda vez que se separó en tiempo y forma de su cargo eclesiástico, motivo por el que fue registrado como precandidato a diputado local, pero tres doritos después declaró que siempre no... La titular de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México impartió una capacitación a integrantes de la Guardia Nacional, con el objetivo de generar contar con protocolos cada vez más ágiles para localizar a personas reportadas como desaparecidas. Y hay algo importante que señaló la funcionaria: La participación activa y conjunta de las familias de las víctimas, que ha permitido que instituciones federales como la Guardia Nacional, busquen replicar protocolos de acción y respuesta para construir procesos que originen la localización de las personas y la captura e identificación de los responsables de su desaparición. Y sí, por desgracia, las familias son las que se movilizan para encontrar a las víctimas, porque muchas veces las autoridades hacen caso omiso de las denuncias...Mucha polémica desató el video lanzado por el Partido Acción Nacional, en el que un autobús traslada a una pareja a un sitio inhóspito, llamado como el rancho del presidente López Obrador, como supuesto resultado del mal gobierno de Morena

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

que aunque al final el Obispo emérito de Ecatepec, Onésimo Cepeda Silva, "se bajó del caballo" de la candidatura a diputado local de Fuerza Por México, el morenista presidente municipal de la demarcación, Fernando Vilchis, se apresuró a aclarar que el prelado, identificado plenamente con el priismo, hasta enero de 2019 contaba con numerosos policías municipales y varias patrullas asignados irregularmente para su custodia, los cuales fueron retirados por su gobierno. ¡Ah, esos pecadillos políticos! Sin duda que es un hombre de fe, pues el presidente nacional de Fuerza Por México, Gerardo Islas, insistió ayer mismo en un boletín de prensa nocturno en que no existe ningún impedimento legal para la candidatura de don Onésimo por el Distrito 21, aunque este ya había descartado la posibilidad. Dejó su veladora prendida, pues.

Que hablando de terrenales tentaciones, en sesión de Cabildo, la presidenta municipal de Texcoco, Sandra Luz Falcón, pidió licencia para buscar la reelección. A través de redes sociales, detalló muy segura que a lo largo de los dos años y ocho meses ha adquirido experiencia. Menos mal. La aspirante morenista se ausentará por un máximo de 100 días sin goce de sueldo.

Que un efecto positivo de la pandemia es que bajaron de manera significativa las denuncias en contra de los ediles de la entidad, indicó el contralor legislativo Juan José Hernández. Es decir, la sana distancia hizo lo suyo, pues la falta de contacto entre quien está al frente del servicio público y la ciudadanía redujo los motivos de queja. El funcionario, de pasada, advirtió que aun con el cambio de administraciones municipales se podrán aplicar sanciones si lo ameritan quienes hoy están en los ayuntamientos. El tiempo no lo cura todo. Que, aprovechando que ya inicia la época de prometer y prometer, la titular de la Secretaría del Campo, Mercedes Colín Guadarrama, hizo notar que los ayuntamientos del Estado de México han dejado pendiente la inversión en materia de protección civil y bomberos, muestra de ello es que casi 40 por ciento carece de una brigada especializada. A ver si le firman el compromiso a la ciudadanía, ¿no?.

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. Crean sindicato para disputarle contratos al SUTEyM ante pasividad de Herminio Cahue Calderón

Escucha la nota

iAnótelo!.. Sin visos del aumento a los servidores públicos... Cuauhtémoc García Ortega por fin es candidato, ahora debe demostrar el liderazgo que presume... Buenas propuestas de Caritina Saénz Vargas, quien va por la diputación federal de Lerma... En condiciones difíciles e inéditas continúan su

labor de proselitismo Yolanda Ballesteros Sentiés y Carlos Eduardo Barrera Díaz por la rectoría de la UAEMéx... Espaldarazo de Maurilio Hernández a Michelle Núñez en Valle de Bravo

No hubo grandes anuncios, ni convocatorias, pero el 24 de marzo el Sindicato Independiente de Trabajadores de los municipios y del Estado de México obtuvo el registro y toma de nota por parte de la Secretaría del Trabajo. Se trata de un organismo que pretende luchar contra el SUTEyM por la representación de los trabajadores burócratas mexiquenses. Esto fue posible por la apatía del dirigente del sindicato oficial, Herminio Cahue Calderón, ante sus representados. Un ejemplo, el aumento de salario que cada vez lo retrasan más y no se ve para cuándo.

Fueron 92 trabajadores iniciaron los que iniciaron esta aventura y, aunque se presume que en Morena lo apoyarán, nace con una seria deficiencia, pues detrás de este sindicalismo se encuentra el maestro Luis Zamora Calzada, que lleva 14 años intentando debilitar al SMSEM y sólo ha conseguido afiliar a unos mil 200 maestros de los más de 100 mil que integran la base del SMSEM. Veremos si esta vez lo consigue. No será fácil.

Cuauhtémoc García Ortega fue durante muchos años operador político del PRI. Es un buen negociador y concertador, pero hasta ahí; nunca se distinguió por ser líder, pero siempre quiso demostrar que lo era, para lo que formó su grupo "Estado de México". Pero tan bien le conocían en el PRI, que nunca lo hicieron candidato a nada. Ahora, después de andar dando tumbos, lo rescató Pepe Couttolenc y lo hizo candidato a diputado federal por el Verde en el distrito 20, que tiene sede en Nezahualcóyotl. Ahí se demostrará de manera fehaciente el verdadero papel que ocupa Cuauhtémoc en el ámbito político estatal.

Caritina Saénz Vargas es una mujer que ha incursionado en la política con mucho éxito. Fue diputada federal y local y en ambas ocasiones entregó muy buenas cuentas a sus representados. Porque se trata de una persona con un gran humanismo, con emoción social y un alto sentido de servicio a la sociedad. El Partido Verde la postuló como su candidata a diputada federal por el distrito de Lerma, en donde sin duda entregará buenas cuentas porque es decidida, tesonera y muy comprometida con lo que hace. Entre sus propuestas está buscar que la Cuenca del Alto Lerma se reconozca como zona estratégica de preservación y conservación ecológica. Otra interesante, es gestionar presupuestos destinados para la atención de la seguridad ciudadana para los municipios. No hay que perderla de vista.

Carlos Eduardo Barrera Díaz y Yolanda Ballesteros Sentiés continúan escuchando y dialogando con los universitarios en su búsqueda personal para ser electos como próximo rector o rectora de la Universidad Autónoma del Estado de México. Ambos cumplieron ya la primera etapa de sus jornadas de promoción y comparecencias institucionales y ahora intensificarán sus actividades, pues ya les queda poco más de un mes para cumplir con sus recorridos por toda la institución. La pandemia ha sido un problema para establecer el diálogo. De por sí los universitarios son un tanto apáticos para participar en este tipo de procesos, y con las medidas de contingencia es peor. Además, muchos encuentros han sido a través de plataformas de videollamadas y no es tan fácil anunciar con anticipación los horarios para que todos estén atentos.

Por si alguien tiene o tenía dudas sobre la postulación de Michelle Núñez Ponce a la presidencia municipal de Valle de Bravo por Morena, siguen las señales claras. Este lunes el presidente de la Junta de coordinación Política, Maurilio Hernández González visitó el sur del Estado de México y fue acompañado de la doctora en todo momento. Ella puso en sus redes sociales: "En Valle de Bravo y en todo el sur del Estado, avanzamos en una gran alianza de trabajo y #Transformación con las maestras y maestros del sistema estatal. Gracias al diputado local y líder de la bancada de Morena, Maurilio Hernández, por su presencia y acompañamiento. Juntas y juntos estamos construyendo un futuro mejor para Valle de Bravo, de la mano de nuestros maestros y maestras. En MORENA Es tiempo de las mujeres".

COLUMNA CUESTIÓN DE POLÉMICA AUTOR DANIEL CAMARGO

La polémica...La noche fue triste para Fuerza por México

+++++ Pero aún en contra de lo que opinan sus compañeros de partido, la presidenta municipal de Atizapán de Zaragoza, Ruth Olvera Nieto, anunció ya, que el 29 de abril solicitará licencia al cargo para buscar la reelección. Varios consejeros de MORENA han realizado una y otra vez manifestaciones contra esa decisión, buscan impedir que repita en el cargo. "En caso de que el Movimiento decida apoyarla, podrían llevar en el pecado la penitencia", aseguran.

+++++ Ayer lo adelantamos, y así sucedió, el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras, fue denunciado ante la Fiscalía General de la República por presuntamente haber permitido el robo de combustible de Pemex en al menos tres predios descubiertos en días recientes en ese municipio. La denuncia fue presentada por el Consejero Nacional del PRD, Octavio Martínez. "Hoy presentamos formal denuncia en contra del presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras y de su administración por permitir el robo de combustible, denominado huachicoleo en cantidades industriales, poniendo en riesgo la vida de nuestros vecinos», indicó, la denuncia, seguramente no avanzará.

+++++ Todo indica que siempre no, ayer le comentábamos en cuestión de polémica acerca de la "presunta decisión" del ex obispo Onésimo Cepeda de bajarse de la contienda electoral, "no dejaré de ser padre, por una pendejada de tres años" sostuvo el obispo emérito, al referirse a dejar su cargo por una diputación local por su «querido» Ecatepec, claro que no aceptará que desde allá arriba, le dieron su buen jalón de sotana. Con esto, el más desilusionado fue sin lugar a dudas Gerardo Islas, dirigente nacional del partido, y de paso Luis Alberto Contreras, dirigente estatal quien a pesar de que Onésimo se jactaba en decir que Gerardo es muy su amigo, fue un vínculo importante para este acercamiento, vaya descalabro para el naciente partido, que ya sentía en la bolsa la diputación local de Ecatepec, el municipio con más peso electoral en el estado de México.

+++++ Sandra Luz Falcón, presidenta municipal de Texcoco, solicitó licencia para separarse del cargo, buscará la reelección como candidata del Movimiento de Regeneración Nacional, la morenista escribió "Quiero a mi tierra y a su gente. Y hoy más que nunca me siento con la experiencia para poder continuar impulsando a Texcoco para que sigamos viviendo bien". Quedará en su lugar como presidenta sustituta por Ministerio de Ley Cecilia Cruz Patiño, quien fungía como tercera regidora, Sandra subrayó sentirse satisfecha por los logros obtenidos en temas como seguridad, obra pública, cultura, servicios y salud, todos en beneficio de la población.

+++++ Ayer en el municipio de Valle de Bravo, en presencia del presidente del Consejo Político de MORENA en el estado de México Maurilio Hernández González, el Movimiento de maestros y maestras, encabezados por el ex dirigente sindical, Abraham Saroné Campos, reafirmó su adhesión a MORENA, se dijeron listos para defender la cuarta transformación. Maurilio Hernández, sostuvo que MORENA defenderá el derecho de las y los maestros a trabajar en mejores condiciones, "velaremos por garantizar el respeto a ellas y ellos, además de salvaguardar su dignidad como mujeres y hombres responsables de la formación de las generaciones presentes y futuras".

+++++ Interesante bloque de operadores políticos y líderes que entienden las causas políticas se reunieron ayer con el alcalde con licencia Juan Rodolfo Sánchez Gómez, ahi Esmeralda de Luna Sánchez, dirigente política del Movimiento Nacional Por la Esperanza en el Valle de Toluca (CONASOC) reiteró su apoyo al proyecto de reelección, la acompañó Josué De Luna Dirigente Juvenil de Movimiento Nacional por la Esperanza. Estuvieron presentes, Gerardo Pliego Santana, quien podría ser candidato a diputado local por MORENA y Nelly Dávila Chagolla, Décimo Segunda Regidora, refrendaron su apoyo y detallaron la estructura que movilizaran para buscar llevar a Juan Rodolfo a obtener su reelección, veremos en pocos días la manera en que operan a favor de la reelección en Toluca.

+++++ Gracias por su lectura, los espero a las 2 con mi comentario en Ultra Noticias con Oscar Glenn, en el 101.3 FM, más tarde a las 3 los espero con mi comentario en #AMXNoticias 34.1 y 34.2 de #TVAbierta y sistemas de paga #Nacional, ya lo sabe, que le vaya como se porte. compartir



Company Name www.panedomex.org







PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

<u>Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}</u>

<u>Actualice su perfil | Aviso de datos de contacto del cliente</u>

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por

